

# Wamen Desa RI Kunker di Barru, Suardi Saleh: Terima Kasih Atas Kunjungannya

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.SELARASNEWS.COM**

Oct 11, 2023 - 20:58



*Wakil Menteri Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi RI, Prof. Dr. H. Paiman Raharjo, M.Si., M.M mengunjungi Mall Pelayanan Publik dan Badan Usaha Milik Desa (BUMDES) Sejahtera*

BARRU- Wakil Menteri Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi RI, Prof. Dr. H. Paiman Raharjo, M.Si., M.M mengunjungi Mall Pelayanan Publik dan Badan Usaha Milik Desa (BUMDES) Sejahtera, di Awarange, Desa Batu Pute, Kecamatan Soppeng Riaja, Kabupaten Barru pada Rabu (11/10/2023).

Kedatangan Wamendes PDDT untuk melihat secara langsung aktifitas usaha dari Bumdes Sejahtera Batu Pute, salah satu Bumdes Binaan Mahasiswa KKN AMKOP di Kab Barru.

Bupati Barru Ir. H.Suardi Saleh M.Si dalam sambutan selamat datangnya menyampaikan terima kasih kepada Wamendes dimana ditengah kesibukannya masih bisa menyempatkan diri berkunjung ke Kab Barru.

"Setiap tamu yang datang sudah pasti membawa berkah. Ini adalah Kebanggaan bagi kami karena tamu yang datang adalah Wamendes sehingga sudah pasti merupakan berkah bagi perkembangan Desa/Kelurahan dan Kabupaten Barru," sebut Suardi.

Bupati Barru dalam kesempatan tersebut memaparkan kondisi Kabupaten Barru adalah Daerah yang berada pada pesisir barat Propinsi Sulawesi Selatan, dengan luas wilayah 1.174.72 km<sup>2</sup> berjarak lebih kurang 100 km sebelah utara Kota Makassar dan 50 km sebelah selatan Kota Parepare dengan garis pantai sepanjang 78 km.



Dijelaskan, Kabupaten Barru secara administratif terdiri dari 7 Kecamatan, 15 Kelurahan dan 40 desa ini memiliki jumlah penduduk sebesar 173.683 jiwa.

Dihadapan Wamendes Bupati melaporkan bahwa BUMDES Sejahtera Desa Batupute yang dikunjungi adalah salah satu yang terbaik di Kab, Barru.

Menurut Bupati, keberadaan BUMDES terus menjadi perhatian Pemerintah Kabupaten Barru untuk meningkatkan perekonomian dan menggali potensi Desa dimanfaatkan untuk memajukan kesejahteraan masyarakat.

"Alhamdulillah 40 Desa yang ada di Kabupaten Barru tidak ada lagi Desa tertinggal dan Desa berkembang di Kabupaten Barru. Yang ada adalah 28 Desa Mandiri dan 12 Desa Maju," jelas Bupati.

Sementara, Wakil Menteri Desa dan PDTT Prof. Dr. H. Paiman Raharjo, M.Si.,

M.M. menyampaikan pujian kepada Bupati Barru atas tingginya perhatian terhadap perkembangan daerahnya. Ditengah kesibukannya mengikuti rapat penting bersama Gubernur, justru meminta izin untuk turut mendampingi kami.

"Apresiasi sebesar besarnya Saya sampaikan ke Bupati Barru yang telah memberikan perhatian penuh memaksimalkan pengelolaan BUMDES di Kabupaten Barru. Hal ini mengingat Pembangunan masyarakat harus dimulai dari Desa, karena potensi -potensi pembangunan ada di Desa,"terangnya.

Wamen berpesan BUMDES Sejahtera fokus UMKM, produksi dan pemasaran produk Lokal. Salah satu contoh usaha BUMDES pisang kripik dan usaha pengelolaan lainnya.

Pada kesempatan itu Wamen PDDT didampingi Bupati Barru menyerahkan NIB kepada masyarakat pelaku UMKM Posko KKN STIE AMKOP secara gratis.

Sebelum berkunjung ke Bumdes Sejahtera Desa Batu Pute, Wamendes PDDT bersama rombongan didampingi Bupati Barru mengunjungi Mal Pelayanan Publik (MPP). Wamendes mengapresiasi keberadaan MPP setelah berkeliling melihat aktifitas disetiap stand pelayanan.

Kedatangan Wamen Desa dihadiri Sekjen Pengembangan Ekonomi dan Investasi Desa ,Direktur Kepatuhan Bank Sulselbar, Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Provinsi Sulsel. Ketua Yayasan Bata Ilyas, Ketua STIE AMKOP Makassar, Sekda Barru, Kepala OPD terkait, Sekcam Soppeng Riaja, Polsek dan Danramil Soppeng Riaja, Kepala Desa, BPD Desa Batupute serta pengurus BUMDES Sejahtera Desa Batupute.

(Hsm/HIKPB)